

BIOGRAPHIE Hélène GORDON

Formée aux danses traditionnelles d'Afrique de l'ouest (et plus spécifiquement aux danses guinéennes), Hélène Gordon a passé des années à se former en France et en Afrique auprès de nombreux chorégraphes.

Elle a créé l'association Na Don Ké en 2006 à Marseille et enseigne auprès d'adultes et d'enfants sur Marseille et sa région.

Elle intervient auprès des options danse au lycée St Charles, ainsi que dans les écoles et centres de loisirs, proposant aussi bien des stages ponctuels que des ateliers réguliers.

Dans son parcours, elle se forme également en danse contemporaine au Grenier du Corps et lors de stages ou trainings (Ex-Nihilo, Julien Desplantez....)

Elle a également suivi des formations en danse afro-contemporaine à la Termitière à Ouagadougou (Burkina Faso) et avec le chorégraphe Vincent Harisdo.

Hélène propose depuis quelques années des cours de danse afro-contemporaine, un métissage de ces différentes techniques.